

Am Samstag (23.9.) geht in Hannover die EMO 2017 zu Ende. Sechs Tage lang haben 2.200 Aussteller aus 44 Ländern ihre Produkte, Innovationen und Dienstleistungen präsentiert. Das Motto lautete in diesem Jahr "Connecting systems for intelligent production".

#### **Leadin**

Am Samstag (23.9.) geht in Hannover die EMO 2017 zu Ende. Sechs Tage lang haben 2.200 Aussteller aus 44 Ländern ihre Produkte, Innovationen und Dienstleistungen präsentiert. Das Motto lautete in diesem Jahr "Connecting systems for intelligent production".

Vernetzte Systeme für eine intelligente Produktion. Ein Motto, das auf der Messe gut ankam und zeitlich genau richtig gesetzt wurde, so EMO-Generalkommissar Carl Martin Welcker.

O-Ton

Der Innovationscharakter auf der Weltleitmesse für die Metallbearbeitung sei erstklassig, die Stimmung auf dem Gelände ausgesprochen gut. Und, hört man sich unter den Ausstellern um, wird das bestätigt...

O-Ton

O-Ton

Auch die internationalen Aussteller sind zufrieden mit dem Verlauf der sechstägigen Veranstaltung. Ein Beispiel ist das Unternehmen Yamazaki Mazak aus Japan.

O-Ton

Hat man sich zu Messebeginn unter den mehr als 2.200 Ausstellern umgehört, was die Erwartungen angeht, so wünschte man sich vor allem viele qualitativ gute und internationale Besucher. Dazu VDW-Geschäftsführer Wilfried Schäfer.

O-Ton

Die Weltleitmesse in diesem Jahr also ein voller Erfolg. Die nächste EMO findet 2019 wieder in Hannover statt.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Hannover